

Anfrage zum Plenum der/des Abgeordneten Markus Rinderspacher (SPD):

„Wie viele Beamte und Tarifbeschäftigte der Bayerischen Polizei befinden sich aktuell in Corona-Quarantäne, wie viele unter ihnen sind mit dem Coronavirus infiziert (bitte die Fragen 1 und 2 nach Polizeiverbänden aufschlüsseln), welche Auswirkungen hat dies auf die Arbeitsfähigkeit der jeweiligen Polizeiverbände?“

Staatsminister Joachim Herrmann antwortet:

Seit Beginn der Corona-Pandemie unternimmt die Bayerische Polizei alle Anstrengungen, um die Funktions- und Einsatzfähigkeit der Bayerischen Polizei zu gewährleisten. Die damit in Zusammenhang stehenden Personalausfälle in den eigenen Reihen konnten kompensiert werden.

Mit Stand 19.10.2020 haben die Polizeiverbände der Bayerischen Polizei folgende tagesaktuelle Meldungen abgegeben (in Klammern: davon Arbeitnehmer):

Verbände	Corona-Erkrankte am 19.10.2020	Quarantäne am 19.10.2020	Corona-Genesene seit 09.03.2020
PP Oberbayern Nord	8 (1)	19 (2)	37 (3)
PP Oberbayern Süd	5 (0)	6 (1)	43 (2)
PP München	6 (1)	1 (0)	51 (5)
PP Niederbayern	5 (2)	16 (4)	19 (2)
PP Oberpfalz	9 (0)	25 (3)	21 (2)
PP Oberfranken	1 (0)	7 (1)	20 (2)
PP Mittelfranken	8 (1)	22 (0)	27 (4)
PP Unterfranken	0	0	14 (0)
PP Schwaben Nord	2 (0)	1 (0)	13 (0)
PP Schwaben Süd/West	3 (1)	12 (0)	10 (0)
Bereitschaftspolizei	27 (0)	111 (1)	74 (8)
Landeskriminalamt	2 (0)	13 (1)	14 (2)
Polizeiverwaltungsamt	0	3 (0)	2 (1)
Beschäftigte Gesamt	76 (6)	236 (13)	345 (31)

Die aktuell gemeldeten Personalausfälle können durch die Polizeiverbände kompensiert werden. Die Polizeiverbände treffen lageangepasste Maßnahmen, damit die Funktions- und Einsatzfähigkeit erhalten bleibt.